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Cresol registra crescimento de 30% 
em 2023 e consolida posição entre os 

maiores sistemas do Brasil

Santa Fé
Secretaria de Obras realiza ampliação da 
ponte rio Água do Brás – Estrada Izepon

Ângulo
Grupo Reviver, da Terceira Idade, viaja 

para o litoral catarinense

www.jornalopioneiro.net.br
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Jornal O Pioneiro 
participa de 
Assembleia 

Ordinária da 
ADJORI em 
Araucária

Variedades Coluna Social 

Instituição fi nanceira cooperativa se prepara para alcançar 
1 milhão de cooperados em 2024 e ampliar presença em praças 

estratégicas
A Cresol,  uma das maiores for-

ças do cooperativismo de crédito 
no Brasi l,  anuncia os resu ltados 
de 2023, consolidando-se como o 
terceiro maior sistema cooperati-
vista f inanceiro do país. Com um 

crescimento aproximado de 30% no 
último ano, a Cresol continua sua 
trajetória ascendente, mantendo o 
cooperado no centro de suas deci-
sões e fortalecendo seu relaciona-
mento com a comunidade.

A Prefeitura Municipal de Santa Fé, por meio da Secretaria de Obras, informa 
que a ampliação da Ponte Rio Água do Brás - Estrada Izepon, que dá acesso a 
muitas propriedades rurais, foi concluída com sucesso. O acesso já está libera-
do.
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Mais de 20 jornais do Paraná participam de bate-papo 
com o prefeito de Araucária, Hissam Dehaini

Jornais do Paraná conhecem projeto Queijarias de Araucária

Jornal O Pioneiro participa de Assembleia Ordinária da 
ADJORI em Araucária

Araucária, na Região 
Metropolitana de Curi-
tiba, foi sede neste final 
de semana de um encon-
tro da Associação dos 
Jornais e Revistas com 
Portais do Interior do 
Paraná (ADJORI/PR). O 
evento foi realizado no 
sábado, 2 de março, e na 
programação esteve um 
bate-papo com o prefeito 
da cidade, Hissam Hus-
sein Dehaini.
Conhecido no Paraná 

todo como o prefeito 
que reduziu o valor da 
pa s s a gem de  ôn ibu s 
para apenas R$ 1,00, 
Hissam expl icou que 
desde que assumiu o 
comando da cidade, em 
2017, elegeu o transpor-
te coletivo como uma 
de  suas  pr ior idades . 
“Transportamos dia-
r ia mente  ma is  de  50 
mil pessoas em nossas 
l inhas de ônibus. São 
t raba l hadores ,  es t u-
dantes, idosos, doentes, 
desempregados. Enfim, 
a  g ra nde  ma ior ia  de 
nossa população usa o 
transporte coletivo e ele 
precisava ser acessível a 
todos”, contou.

Arrojado, Hissam disse 
que para universalizar 
o transporte colet ivo 
travou uma verdadeira 
guerra contra “o siste-
ma”. “Mesmo com a pas-
sagem beirando os R$ 
5,00, a Prefeitura ainda 
subsidiava em média R$ 
50 milhões anualmente 
para manter os ônibus 
rodando. Essa conta não 
fechava na minha cabe-
ça. Algo estava errado. 
Com o apoio da minha 
equipe fui buscar en-
tender onde estavam os 
gargalos. Iniciávamos aí 
uma guerra para baixar 
a passagem. Foram mui-
tas as batalhas, extin-
guimos uma companhia 
de transporte coletivo, 
rompemos cont ratos 
estranhos,  acabamos 
com o monopólio dessa 
concessão. Passados sete 
anos, hoje temos, além 
da passagem a R$ 1,00, 
um sistema de transpor-
te coletivo com mais de 
100 ônibus, todos com-
prados zero. Oferecemos 
isenção tarifária a todos 
os nossos estudantes. 
Aos domingos andar de 
ônibus em Araucária é 

grátis. Subsidiamos a 
integração com Curitiba 
para que o araucariense 
chegue a Capital pagan-
do apenas uma passa-
gem. Chego ao último 
ano de meu mandato 
feliz em termos travado 
essa luta em prol do tra-
balhador”, comenta.
Ainda durante a con-

versa, Hissam ressaltou 
outros pontos de sua 
gestão que fizeram com 
que Araucária fosse re-
conhecida nacionalmen-
te, como a iluminação 
pública 100% em led, os 
semáforos inteligentes, 
o maior programa mu-
nicipal de castração de 
cães e gatos de todo o 
Estado, a pavimentação 
de mais de 200 quilôme-
tros de estradas rurais, 
a construção de mais 
de vinte escolas e cmeis 
em apenas sete anos e o 
investimento pesado em 
segurança pública, com 
a contratação de cente-
nas de guardas munici-
pais e viaturas. “Quando 
assumi o comando da 
Prefeitura de Araucá-
ria, a cidade estava feia, 
escura, sem segurança. 

O Poder Público estava 
desacreditado, com pre-
feitos e vereadores sen-
do presos acusados de 
corrupção. Os fornece-
dores não queriam nem 
vender para a Prefeitura, 
porque ela não pagava. 
E olha que o nosso or-
çamento é bi lionário. 
Com uma gestão séria, 
fizemos o dever de casa 
e a população reconhe-
ceu isso nas eleições de 
2020, quando fui reeleito 
com praticamente 90% 
dos votos válidos. E tudo 
isso sem fazer campa-
nha”, explicou.

Para finalizar, Hissam 
a inda fez  questão de 
agradecer a visita dos 
filiados à Adjori. “Fico 
mu ito  fe l i z  de  vocês 
estarem aqui na nossa 
cidade hoje. Sei da im-
portância da imprensa, 
principalmente a local, 
como é o caso de vocês. 
Temos que apoiar sem 
interferir no trabalho de 
vocês e é isso que procu-
ramos fazer aqui”, fi nali-
zou o prefeito.
Participaram do bate-

-papo com Hissam re-
presentantes dos jornais 
A Folha do Sudoeste, 

Novo Tempo,  Jor na l 
Hoje Centro Sul, Jornal 
da Cidade, Jornal Noro-
este, Jornal O Trombe-
ta, Jornal da Fronteira, 
Jornal O Regional, Jor-
nal Rio Mafra Mix, Jor-
nal O Pioneiro, Folha de 
Palotina, Folha do Nor-
te, Gazeta da Cidade, A 
Folha de Irati, Gazeta 
de Palmeira, A Tribunal 
Regional da Lapa, Ga-
zeta de Pinhais, Gazeta 
Metropolitana, Tribuna 
dos Mananciais, além 
do anfi trião da reunião, 
que foi o Jornal O Po-
pular.

Representantes de mais de 20 veículos de comunicação de todo o Estado conheceram o trabalho desenvolvido pela 
Secretaria de Agricultura junto a pequenos produtores do interior araucariense

Os representantes de 
mais de v inte jornais 
do Estado que estive-
ram em Araucária no 
ú lt i mo  s ábado,  2  de 
março,  aproveitaram 
s u a  e s t a d a  n a  c i d a-
de para conhecer um 
projeto legitimamente 
araucariense: o de re-
gularização da produ-
ção artesanal de queijos 
e outros derivados de 
leite. 

Esses jornais vieram a 
Araucária para partici-
par de um encontro da 
Associação dos Jornais 
e Revistas com Portais 
do Inter ior  do Pa ra-
ná (ADJOR I/PR) e,  a 
convite da Secretaria 
Municipal de Agricul-
tura e Abastecimento 
(SMAG), conheceram 
a Queijaria Beija-Flor, 
localizado na região de 
Roça Nova.

A produção de queijos 
e outros derivados de 
leite no local é coman-
dada pelo casal Cristina 
Renda k Pat yk e Luiz 
Carlos Patyk, que apre-
sentaram aos jornais 
sua rotina de trabalho 
e  c om o  o  pr o g r a m a 
Queijarias Araucária os 
ajudou. “A gente sempre 
trabalhou com queijo, 
mas sempre de maneira 
informal, agora – com 
o apoio da Prefeitura – 
conseguimos legalizar 
a nossa produção, com 
as licenças necessárias 
para comercializarmos 
nossos queijos em qual-
quer lugar do país”, co-
mentou Cristina.
Idea l i z ado pela  Se-

cretaria Municipal de 
Agricultura, o projeto 
Queijarias de Araucária 
tem ainda o apoio do 
IDR e do SENAR. “O 
nosso objetivo com esse 
trabalho é regularizar a 
produção artesanal de 
queijos e outros deriva-

dos de leite por produto-
ras e produtores rurais 
no município, atendi-
dos pelo programa de 
inseminação artif icial 
de bovinos leiteiros e 
de  sa n idade  a n i ma l , 
executado pela SMAG, 
através do Serviço de 
Inspeção Municipa l , 
para permitir sua co-
mercialização nas feiras 
municipais e dentro do 
circuito de agro turismo 
da região, trazendo no-
vas oportunidades para 
a agricultura familiar”, 
explicou Dayane Navar-
rete Stall, secretária de 
Agricultura.
R e n at a  Ku b a s k i  d e 

Araújo, veterinária da 
Secretaria de Agricul-
tura e responsável pelo 
projeto de regularização 
das queijarias artesanais 
de Araucária explicou 
aos representantes de 
jornais que o projeto 
iniciou em 2022, com 
quatro part icipantes. 
“Atualmente cerca de 

d e z  p r o d u t o r a s  s ã o 
atendidas pelo projeto, 
acompanhadas a cada 
passo do processo de 
fabricação do queijo: da 
hig iene no preparo e 
escolha de matéria-pri-
ma de qualidade, ade-
quação das instalações, 
rotulagem até o arma-
zenamento do produto”, 
contou.
E nt re  a s  que i ja r i a s 

par t icipantes estão a 
Queijaria Bom Paladar, 
loca l izado em Lagoa 
Suja; Queijaria PMHG, 
e m  F o r m i g u e i r o ; 
Queijaria Chácara dos 
Quero-Queros, no Bo-
tiatuva; Queijaria Bei-
ja-Flor, no Roça Nova; 
Queijaria Pôr-do-sol, 
no Roça Velha; Queija-
ria Siedeliski, em Mato 
D e n t r o ;  Q u e i j a r i a 
Dona Laurita; no Tietê 
e Queijaria Da Cecília, 
em Rio Abaixo.

Visita
Entre os jornais que 

conheceram o projeto 

Queijarias Araucária 
estão A Folha do Su-
doeste,  Novo Tempo, 
Jo r n a l  Hoj e  C e nt r o 
Sul, Jornal da Cidade, 
Jornal Noroeste, Jornal 
O  Tromb e t a ,  Jor n a l 
da Fronteira, Jornal O 
Reg iona l,  Jorna l  R io 
Mafra Mi x,  Jorna l  O 
Pioneiro, Folha de Pa-
lotina, Folha do Norte, 
Gazeta da Cidade,  A 
Folha de Irati, Gazeta 
de Palmeira, A Tribu-
nal Regional da Lapa, 
G a z e t a  d e  P i n h a i s , 
Gazeta Metropolitana, 
Tr ibuna dos Manan-
ciais, Jornal Impacto, 
a lém do anf it r ião da 
reunião, que foi o Jor-
nal O Popular.
Quer saber mais?
Se  você  gosta r ia  de 

c on he c er  u m  p ouc o 
melhor o projeto Quei-
ja r ia s  de  A rauc á r ia , 
entre em contato com a 
Secretaria de Agricul-
tura por meio do tele-
fone 41 3614-7532.

O d iretor  do Jorna l 
O Pioneiro,  Ma rcelo 
Soares, na companhia 
da esposa Ligia, parti-
cipou, no dia 02/03,  na 
cidade de Araucária – 
PR, da Assembleia Or-
dinária da Associação 
dos Jornais do Interior 
do Estado do Paraná 
(ADJOR I),  ao qua l  o 
Jor n a l  O  P ione i ro  é 
f i l i a d o .  O  e nc ont r o 

ta mbém contou com 
a presença do prefei-
t o  H i s s a m  Hu s s e i n 
Dehaini.
Após  a  reu n ião,  foi 

s e r v i d o  u m  a l m o ç o 
para os proprietários 
dos jornais f i l iados a 
ADJORI. Na sequência 
os empresários conhe-
ceram a lguns pontos 
turísticos de Araucária 
e no período da noite 

foi rea lizado o jantar 
de confraternização e 
troca de presentes en-
tre os associados.
O Jornal O Pioneiro 

agradece o proprietá-
rio do Jornal O Popu-
lar, de Araucária – PR, 
Wa ld ic le i  Ba rboz a  e 
sua companheira Fer-
nanda, pela receptivi-
dade nesta maravilho-
sa cidade.

Diretor do Jornal O 
Pioneiro, Marcelo 

Soares (à esquerda) 
e o proprietário do 
Jornal O Popular, 
de Araucária – PR, 
Waldiclei Barboza, 
durante jantar de 
confraternização.
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Cresol registra crescimento de 30% em 2023 e 
consolida posição entre os maiores sistemas do Brasil

Cresol renova com Camila Morgado e lança nova 
campanha: “Tudo começa por você”

Instituição financeira cooperativa se prepara para alcançar 1 milhão de cooperados em 2024 e ampliar presença em 
praças estratégicas

A atriz Camila Morgado estrela as divulgações que destacam o protagonismo dos cooperados nas decisões da cooperativa

A  C r e s o l ,  u m a  d a s 
maiores forças do coo-
perativismo de crédito 
no Brasi l,  anuncia os 
resultados de 2023, con-
sol idando-se como o 
terceiro maior sistema 
cooperativ ista f inan-
ceiro do país. Com um 
crescimento aproxima-

do de 30% no últ imo 
ano, a Cresol continua 
sua trajetória ascenden-
te, mantendo o coope-
rado no centro de suas 
decisões e fortalecendo 
seu relacionamento com 
a comunidade.
A Cresol encerrou o 

período com patrimô-

nio de referência de R$ 
4,5 bilhões e resultado 
financeiro de R$ 502,6 
milhões (31/12/2023), 
bem como ativos totais 
de R$ 31,3 bilhões, de-
pósitos totais de R$ 15,5 
bi lhões e  car teira de 
crédito total de R$ 23,8 
bilhões (R$ 13,3 bilhões 

em Crédito Comercial e 
R$ 10,5 bilhões em Cré-
dito Direcionado).
Em 2023, a cooperativa 

expandiu sua presença, 
inaugurando 125 novos 
pontos de atendimento 
— 99 agências, 18 salas 
de negócios e 8 unida-
des da Cresol Conecta, 
sua agência digital — e 
chegando a 900 mil co-
operados. 
Com a chegada ao Ma-

ranhão, a cooperativa 
agora está presente em 
19 estados, mas atende 
cooperados em todas as 
unidades da federação 
— 3.156 municípios . 
A lém disso,  a  Cresol 
Conecta proporciona 
atendimento online a 
cooperados  de  qua l-
quer lugar do Brasi l , 
ampliando ainda mais 
o alcance do modelo de 
negócio cooperativista.
“Os resultados finan-

ceiros a lcançados em 
2023 ref letem a solidez 
e  o  comprom isso  d a 

Cresol com seus coo-
perados e com o desen-
volvimento das comu-
nidades que servimos, 
demonstram nossa ca-
pacidade de gerar valor 
e sustentabilidade para 
nossos membros e para 
todo o sistema”, ressalta 
Adriano Michelon, vi-
ce-presidente da Cresol. 

Projeções 2024
Olhando para o futuro, 

a Cresol tem como ob-
jetivo alcançar a marca 
de 1 milhão de coope-
rados até o final de 2024 
e  a mpl ia r  a  atuação, 
inaugurando, inclusive, 
as primeiras agências 
em dois novos estados 
brasileiros.
“Estamos comprome-

tidos em continuar in-
vestindo em iniciativas 
que promovam o desen-
volvimento socioeconô-
mico das regiões onde 
atuamos, contribuindo 
para a construção de 
um futuro mais próspe-
ro e inclusivo”, conclui 

o  v ice-presidente  da 
Cresol.
Com resultados sóli-

dos e uma visão volta-
da para o crescimento 
sustentável  e  a sat is-
fação do cooperado, a 
Cresol  cont inua a  se 
de s t ac a r  no  c ená r io 
f i na ncei ro  naciona l , 
reafirmando seu com-
promisso com a comu-
nidade e o desenvolvi-
mento socioeconômico 
das regiões onde está 
presente.

Sobre a Cresol
Com 28 anos de his-

t ó r i a ,  m a i s  d e  9 0 0 
mil cooperados e 855 
agências de relaciona-
mento em 19 Estados, a 
Cresol é uma das prin-
cipais instituições f i-
nanceiras cooperativas 
do País. Com foco no 
atendimento persona-
lizado, a Cresol fornece 
soluções  f ina ncei ras 
pa ra  pessoas  f í sicas , 
empresas e empreendi-
mentos rurais.

A Cresol apresenta, a 
partir do mês de março, 
o seu novo mote, que re-
força o posicionamento 
de ter o cooperado no 
centro das decisões. O 
lema “Tudo começa por 
você” busca evidenciar 
o protagonismo do co-
operado na história da 
cooperativa, participan-
do ativamente, obtendo 
resultados e promoven-
do o crescimento mútuo. 
Para comunicar essa 
mensagem, estreia nesta 
semana a nova campa-
nha nacional da Cresol 
com a embaixadora da 
marca, a atriz Camila 
Morgado.
O filme de 30 segun-

dos retrata momentos 
do cotidiano de Camila 
c om o  c o o p e r a d a  d a 
instituição, desde uma 
gravação de trabalho até 
um jantar com amigos, 
inserindo a Cresol de 
forma sutil em situações 
de interação entre pesso-
as. A proposta é mostrar 
como as soluções finan-
ceiras da Cresol podem 
fazer parte da rotina das 
pessoas, criando uma 
parceria para todos os 
momentos. A campanha 
será veiculada em peças 

publicitárias em diferen-
tes tipos de mídia.
Ad r ia no  M iche lon, 

v i c e - p r e s i d e n t e  d a 
Cresol Confederação, 
destaca a relevância e a 
representatividade da 
nova campanha: “Esta 
comunicação reforça o 
compromisso da Cresol 
em colocar o cooperado 
no centro das decisões. 
Queremos que cada um 
se sinta parte essencial 
da nossa história e re-
conheça o papel fun-
damental que desem-
penha no crescimento 
e desenvolvimento da 
cooperativa. Todos são 
protagonistas e o coope-
rativismo, em sua essên-
cia, precisa de cada um 
de nós para acontecer”.

Expansão da marca e 
do negócio

A renovação da atriz 
Camila Morgado como 
embaixadora integra a 
estratégia de constru-
ção e consolidação da 
marca da Cresol. Com 
um importante plano de 
expansão do negócio, a 
campanha institucional 
da Cresol visa fortalecer 
a marca junto aos coope-
rados e não cooperados 
em todo o país. Hoje, a 

cooperativa de crédito 
tem 855 agências em 19 
estados e atende mais de 
900 mil cooperados.
Durante quase um ano 

de  c a mpa n ha  c om  a 
atriz, a Cresol conduziu 
pesquisas para avaliar 
a aceitação de Camila 
como embaixadora, com 
resultados extremamen-
te positivos tanto entre 
os colaboradores quanto 
entre os associados. 
Os cooperados enal-

teceram que as expe-
r iências  v ivenciadas 
nas agências da Cresol, 
como o atendimento, o 
acolhimento e o famoso 
cafezinho, estão presen-
tes na comunicação da 
campanha. As cores da 
Cresol e seus elemen-
tos  e v idenc ia m u ma 
identidade visual con-
sistente. Estes insights 
reforçaram a eficácia da 
campanha e contribu-
íram para a def inição 
dos próximos passos da 
estratégia de marketing.
“A decisão de renovar a 

participação da Camila 
ref lete a constância e 
consistência  de  nos-
so posicionamento de 
marca. Em um cenário 
saturado de informa-

ções, esta construção 
dema nd a  u ma abor-
dagem de longo prazo, 
exigindo tempo e frequ-
ência para efetivamente 
se destacar no mercado. 
Ao trazer uma figura de 
destaque como Camila, 
reforçamos a solidez e 
a qua l idade da nossa 
instituição f inanceira 
cooperativa. Essa abor-
dagem pretende esta-
belecer uma conexão 
sólida e positiva, asso-
ciando a notoriedade da 
embaixadora à credibi-
lidade da nossa institui-
ção”, explica Adriano 
Michelon.

Estrutura robusta 
Atualmente, mais de 

120 profissionais estão 
dedicados à Comuni-
cação e Marketing da 
Cresol em todo o país. 
Este  nú mero,  no en-
tanto, tende a crescer 
acompanhando o forte 
ritmo de crescimento 
do sistema nos últimos 
anos.
Para manter uma co-

municação única e co-
esa, estes profissionais 
realizam um trabalho 
constante entre as ins-
tâncias, visando tanto 
a presença nacional da 

marca, quanto a atu-
ação local, adaptando 
e  complementando a 
comunicação, sempre 
prezando pela essência 
da Cresol.
O vice-presidente da 

Cresol Confederação 
ressa lta que um fator 
primordial para o su-
cesso deste trabalho é 
o entendimento da cul-
tura do cooperativ is-
mo e do que a Cresol se 
propõe a fazer enquan-
to instituição financei-
ra cooperat iva, que é 
gerar desenvolvimento 
d o s  c o o p e r a d o s ,  d e 
seus empreendimentos 
e da comunidade. 
Com esse alinhamen-

t o ,  a  m e n s a g e m  d a 
ma rca  é  t ra nsmit ida 
com o mesmo sentido, 
mas de formas adapta-
das para diferentes ca-
nais e para a realidade 
local, não apenas com 
relação ao posiciona-
mento,  ma s  ta mbém 
com as  necessidades 
daquele município ou 
reg ião onde a Cresol 
atua.  
“Quando se fa la  em 

proximidade, é conhe-
cer  e  entender o que 
o  cooperado prec i sa 

e s t a n d o  d i s p o n í v e l 
para ouvi-lo, por meio 
dos cerca de nove mil 
colaboradores,  e t ra-
duzir na Comunicação 
o que vai gerar a iden-
t i f icaç ão dele  com a 
Cresol. Atualmente, a 
principal fonte de cap-
tação de cooperados é 
a indicação, destacan-
do a  impor tâ ncia  do 
marketing boca a boca. 
Essa abordagem não só 
fortalece a presença da 
Cresol em novas loca-
lidades como reforça a 
confiança por meio de 
recomendações dire-
tas, contribuindo para 
o sucesso contínuo da 
expansão da cooperati-
va”, enfatiza Michelon.

Sobre a Cresol
Com 28 anos de his-

t ó r i a ,  m a i s  d e  9 0 0 
mil cooperados e 855 
agências de relaciona-
mento em 19 Estados, a 
Cresol é uma das prin-
cipais instituições f i-
nanceiras cooperativas 
do País. Com foco no 
atendimento persona-
lizado, a Cresol fornece 
soluções  f ina ncei ras 
pa ra  pessoas  f í sicas , 
empresas e empreendi-
mentos rurais.
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Santa FéSanta Fé
Secretaria de Fazenda realiza 

3ª Audiência Pública

Espaço do Empreendedor de Santa Fé recebe pela segunda vez o 
prêmio estadual ouro em qualidade de atendimento

Santa Fé é destaque em saúde 
na AMUSEP novamente

Show de Prêmios IPTU 2024Aberto Processo Seletivo 
Simplificado – PSS

A  S e c r e t a r i a  M u -
n ic ip a l  d e  Fa z end a , 
realizou, no dia 20 de 
fevereiro, na Câmara 
Mu n ic ip a l  d e  S a nt a 
F é ,  a  3 ª  A u d i ê n c i a 
P ú b l i c a  p a r a  D e -
monstração e Análise 
das Metas Fisca is  do 
3 º  Q u ad r i me s t re  de 
2023.

O  Po d er  E xe c ut i vo 
Municipa l,  conforme 
determina a LRF (Lei 
de Responsabi l idade 
Fiscal), deve apresen-
tar em audiência pú-
blica ao f inal de cada 
Quadrimestre a aná-
l ise das metas f iscais 
exigidos pela referida 
lei.

Estiveram presentes o 
Prefeito Municipal, o 
Presidente da Câmara, 
Vereadores, Secretários 
municipais, funcioná-
rios e pessoas da comu-
nidade
A Secretária de Fazen-

da, Onéia Cardoso de 
Morais Silva, agradece 
a presença de todos.

Santa Fé atinge 100% das ações programadas pelo Estado 
do Paraná no programa Provigia-Pr

O que é o ProVigiA?
O Programa Estadual 

de Forta lecimento da 
Vigi lância em Saúde, 
ProVigiA-PR, tem por 
objetivo o avanço das 
açõe s  de  pre venç ão, 
promoção e proteção 
da saúde, a fim de apri-
morar os resultados das 
ações executadas para 
melhoria da qualidade 
de vida da população 
paranaense.

Nos dias 20, 21 e 22 
de fevereiro, a agente 
administrativa, Rosa-
na Henrique Biazoto 
Vid a l  e  o  d i re tor  de 
Comércio, Indústria e 
Turismo, Adilson Alves 
Teixeira, estiveram em 
Curitiba para receber 
o prêmio e para parti-
cipar do evento We Se-
brae, no qual promoveu 
a capacitação e troca de 
experiências, palestra, 
oficinas e network para 
os atendentes da sala do 
empreendedor.

O Selo Sebrae de Re-
ferênc ia  em Atend i-
mento é uma metodo-
logia de avaliação com 
o foco em reconhecer, 
em nome do Sebrae , 
a qualidade dos aten-
d i mentos  e  ser v iços 
pres t ados  pe la s  i ns-
t i t u i ç õ e s  p a r c e i r a s 
aos  empreendedores 
locais.
Parabéns à toda equi-

pe da Sala do Empre-
endedor  de  Sa nta  Fé 
pelo excelente traba-
lho desenvolvido.

Atenção Contribuintes!

Pague a 2ª cota única com 10% de desconto até 28/03 e concorra a muitos 
prêmios!
Lavadoras de roupas, TVs, microondas, fogão, tablets, notebbok e muito mais, 

esperam por você!
A consulta e emissão do boleto está disponível através do site da Prefeitura: 

www.santafe.pr.gov.br
O boleto impresso também pode ser retirado na Prefeitura.
Lembrando que o mesmo pode ser pago também via Pix.
Pague à vista e participe do Show de Prêmios IPTU 2024!

A Prefeitura Municipal de Santa Fé, por meio da Secretaria de Educação, Cul-
tura e Esportes, divulga o edital nº 01/2024 do PROCESSO SELETIVO SIM-
PLIFICADO - PSS com vagas disponíveis de acordo com as demandas:
Professor de Educação Infantil;
Professor de Educação Física;
Professor de Música;
Professor de Artes Marciais;
Agente de Serviços Operacionais (auxiliar de creche)
Período de Inscrição: 20/03/2024 a 21/03/2024
Para realização da inscrição e mais informações, acesse o site da Prefeitura 

Municipal de Santa Fé.
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Santa FéSanta Fé
Secretaria de Obras realiza 
ampliação da ponte rio Água 

do Brás – Estrada Izepon

Secretaria de Saúde realiza 
encontro de gestantes no 

Rotary Club

Contribuinte dá exemplo para 
a comunidade santafeense 

Secretária de Educação e 
assessora marcam presença 

no Fórum Ordinário da 
Undime/PR 2024 em Curitiba

A Prefeitura Municipal, 
por meio da Secretaria 
de Obras, informa que a 
ampliação da Ponte Rio 
Água do Brás - Estrada 
Izepon, que dá acesso 
a muitas propriedades 
rurais, foi concluída com 
sucesso. O acesso já está 
liberado.
A  n o v a  p o n t e  v a i 

a t e n d e r  a  d e m a n d a 

d a s  f a m í l i a s ,  m e -
l hor a ndo  t a mb ém  o 
t r â ns i to  d a s  máqu i-
n a s  a g r í c o l a s  e  d o s 
c a m i n hõ e s  p or  e s t e 
l o c a l ,  p o i s  a n t e s  a 
p ont e  e r a  e s t re i t a  e 
d i f ic u l t av a  a  pa s s a-
g e m  d e  v e í c u l o s  d e 
grande porte.
A gor a ,  o s  mor a do -

r e s  e  a g r i c u l t o r e s 

p o dem  de s f r ut a r  de 
u m a  p o n t e  a m p l i a -
d a ,  prop orc iona ndo 
m a i o r  s e g u r a n ç a  e 
comodidade, gerando 
benefícios também ao 
a g ronegóc io  do  mu-
nicípio.
Mais uma antiga rei-

vindicação dos mora-
dore s  d a  re g i ão  que 
está sendo atendida.

Foi realizado, no dia 
0 5  d e  m a r ç o ,  o  e n -
c ont ro  d e  ge s t a nt e s 
no Rotary Club. Neste 
d i a  a  f i s io t er ap e ut a 
C a r l a  A nd re a  A .  d a 
Cr u z  Te i xe i r a  f a lou 

s obre  “A  I mp or t â n-
c ia  e  B enef íc ios  dos 
Exercícios Físicos na 
Gestação”. Foram sor-
teados vários brindes 
às participantes e ser-
vido lanches.

Estes encontros acon-
tecem uma vez ao mês 
e são realizados em par-
ceria com a APMIF.
Ag radec i mentos  ao 

Rotary Club por ceder o 
espaço.

Nos d ias  11  e  12  de 
março, a Secretária de 
Educação, Conceição 
A br ão  e  a  a s s e s s or a 
Nayara Guerra, parti-
ciparam de atividades 
relacionadas aos “Pila-
res para a f inalização 
d o  c i c l o  d e  g e s t ã o : 

aprendizagem, inclu-
são, prestação de con-
tas, normas e prazos”.
Foram dois  d ias  re-

p le t o s  d e  p a le s t r a s , 
discussões e aprendi-
z ado  com prof i s s io -
nais de diversas áreas 
d a  e d u c a ç ã o ,  o n d e 

também puderam dia-
loga r  c om  empre s a s 
incr íveis  que t razem 
di ferentes  inovações 
p a r a  e d u c a ç ã o ,  q u e 
envolvem tecnologia, 
recursos metodológi-
cos e robótica educa-
cional.

O morador santa fe-
ense, Vicente Galdino, 
compa receu  na  Pre-
fe it u r a  no  d ia  0 8  de 
março para ret i rar o 
boleto do IPTU/2024. 

Na ocasião ele mostrou 
que pagou todos os im-
postos nos últimos 30 
anos. 
Orgulhoso, Galdino 

d i s s e  qu e  ap e s a r  d e 

tantas lutas passadas 
e m  s u a  l o n g a  v i d a , 
jamais deixou de cum-
pr ir  com o seu com-
promisso de cidadão 
santafeense.

Na foto o santafeense Vicente Galdino com a Secretária de Fazenda Onéia 
Cardoso de Morais Silva, que trabalha nesse setor há mais de 30 anos.
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Variedades
Piadas Caça Palavras

No consultório

– Doutor, como eu faço para emagrecer?
– Basta a senhora mover a cabeça da esquerda para a direita e da direita para a 

esquerda.
– Quantas vezes, doutor?
– Todas as vezes em que lhe oferecerem comida.

O troco

Um cara entrou num bar lotado, e viu uma mulher sentada, achou ela interes-
sante e foi lá para fazer o “miguer”, ele chegou lá e disse:
- A senhorita esta sozinha, posso sentar com você?
Ai ela se levantou e disse:
- O que, motel? O que você acha que sou?
Nesse instante todos do bar olharam para ele, e ele acanhado foi sentar em ou-

tra mesa, passado 2 minutos a mulher foi na mesa dele e falou baixinho:
- desculpe, e que eu sou psicóloga e estou pesquisando a reação das pessoas em 

relação a este assunto
Subitamente ele falou:
- O que, R$ 200 reais, isto é um absurdo.

Palavras Doces

Um casal de jovens está viajando e resolve parar num bar de beira de estrada.
Fazem um pedido e o dono do bar, dirigindo-se àquela que parece ser sua mu-

lher, diz:
- meu doce-de-coco, traz 2 guaranás pro casal aqui.
Logo depois:
- Meu torrão de açúcar, ainda tem aquela rabada com agrião?
E assim foi. A cada vez que se dirigia pra mulher era com as palavras mais do-

ces.
Foi aí que o casal perguntou ao homem: 
- Os senhores são casados há quanto tempo?
- 35 anos
- Que bonito! e o senhor ainda a trata assim com palavras tão doces...
- É que eu esqueci o nome dela.

Sempre o Joãozinho

Na aula de matemática, a professora pergunta:
- Joãozinho, se tenho 6 laranjas em uma mão e 5 laranjas na outra, o que tenho 

no total?
- Tem umas mãos bem grandes!
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ÂnguloÂngulo

Fotos: Integrantes do Grupo da Terceira Idade

Fotos: Edson Buzato

Fotos: Edson Buzato

Grupo Reviver, da Terceira Idade, viaja para o litoral catarinense

CRAS homenageia mulheres do 
município

IPTU 2024

Café da manhã marca o início 
das atividades do Grupo Reviver 

para o ano de 2024

O grupo Reviver, da 
Terceira Idade, do muni-
cípio de Ângulo, viajou 
para o litoral catarinen-

se, para a praia de Balne-
ário Camboriú. A saída 
aconteceu no dia 27/02 
e o retorno no dia 06/03.

O prefeito Rogério Ber-
nardo disse que uma das 
prioridades da atual ges-
tão é proporcionar qua-

lidade de vida aos idosos 
do município, propor-
c iona ndo momentos 
de lazer e descontração 

entre os participantes do 
grupo. 
O  p a s s e i o  t a m b é m 

contou com a presença 

do prefeito Rogério Ber-
nardo e do vice-prefeito, 
Alexandre de Sousa Pro-
feta, o Panda.

No dia 08 de março, 
com iniciativa do CRAS 
(Centro de Referência 
de Assistência Social) e 
apoio da Secretaria de 
Assistência Socia l, as 
mulheres do município 

de Ângulo foram lem-
bradas no seu dia. 
Na ocasião foram en-

tregues rosas e mensa-
gens que relembram a 
importância desse dia 
para toda a sociedade. 

Um dia de celebrar os 
direitos alcançados, e 
ainda, a ref lexão sobre 
o quanto ainda temos 
que percorrer por um 
mundo mais igualitário 
e justo para todos.

Um ca fé  da  ma n hã , 
realizado no Salão Pa-
roquial, marcou o início 
das atividades do Grupo 
Reviver (Terceira Idade) 
para 2024. 
Na ocasião a secretária 

de Cultura, Ioceia Lau-
reano Dias, fez um breve 
relato das propostas para 
este ano.

O prefeito de Ângulo, 
Rogério Bernardo, agra-
deceu a presença de to-
dos e reiterou todo esfor-
ço para realizar passeios 
e outras atividades com 
o grupo.
Após o café da manhã, 

todos foram convidados 
a participar da celebra-
ção da Santa Missa.

Estiveram presentes o 
prefeito Rogério Bernar-
do, o vice-prefeito, Ale-
xandre de Souza Profeta 
(Panda), a secretária de 
Cultura, Ioceia Laure-
ano Dias, secretária de 
Assistência Social, Eli-
zabeti Pelegrini Bossi e 
o pároco, Padre Claudir 
Góes Corrêa.

O prefeito Rogério Bernardo dá as boas vindas ao Grupo Reviver

Participação dos idosos na celebração da Santa Missa

Pagamentos à vista até o dia 10/04 com 10% de desconto ou em 4x com 
vencimento da 1ª parcela para o dia 10 de abril.

Não perca essa oportunidade!
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PARA REFLETIR:

Coluna Social
Viver é mais do que existir, é aproveitar a sua existência para colecionar momentos fabulosos, 

capazes de fazer você sorrir. (Autor Desconhecido). 

A técnica de enfermagem do município de Guaraci, 
Ligia Maria de Pauli (à esquerda), encontrou no 

Aeroporto Internacional de Guarulhos a enfermeira 
e professora Milene de Camargo, que na ocasião 
entregou a ela um livro autografado intitulado 

“Mulheres - O Céu não é o Limite”. Um dos capítulos 
foi escrito por Milene.

O prefeito de Ângulo, Rogério Bernardo, assoprará 
as velas de aniversário no dia 25 de março na 
companhia da esposa Terezinha e dos filhos.

Alguns integrantes do Lions Clube de Santa Fé estiveram no início de março em 
Balneário Camboriú - SC. A excursão foi promovida para o grupo da Terceira 
Idade, com participação da Secretaria de Assistência Social do município de 

Santa Fé.

O Assessor Especial da Governadoria, José Aparecido 
Alves, o Jotapê (ao centro da foto), esteve em Santa 

Fé - PR no dia 29 de fevereiro. Na ocasião ele visitou 
os amigos Rafael e Marcelo, do Jornal O Pioneiro.

 Emmanuel Longas da Silva completou 11 anos de 
idade no dia 28 de fevereiro ao lado da irmã Ana 

Flávia e dos pais Adelaine e André. O aniversariante 
reside na cidade de Santa Fé – PR.

A Assistente Social da Prefeitura de Lobato, Tihara 
Keli Maciel Siqueira Mantovani, comemorou idade 

nova no dia 04 de março na companhia dos amigos e 
familiares.

A Clínica de Estética Jamilly Vieira está fazendo o 
maior sucesso na cidade de Guaraci. Especializada 
em programas de emagrecimento + curvas e capaz 
de realçar o que há de melhor em cada paciente, a 

clínica conta com profissionais de excelência. Na foto, 
da esquerda para a direita: Renata Passareli, Daniele 

Santos, proprietária Jamilly Vieira, Emanuelli e 
Edilaine Clímaco. O telefone de contato é o 

(43) 9 9122-2921

O diretor de saúde do município de Iguaraçu, Cláudio 
Jr., posou para uma foto especial ao lado da assessora 
da 15ª Regional de Saúde, Klaudia Terceiro, durante 

palestra sobre Saúde


